



## Edito

*par Eglantine Moreau, resp. communication de l'association*

Bonjour à toutes et tous !

Depuis quelques mois, nous travaillons à la mise à jour de notre identité pour continuer à faire connaître le concept de Forêt Sanctuaire auprès du public. A l'occasion de cette newsletter d'automne, nous sommes heureux de vous proposer un nouveau format de contenu. Vous y retrouverez la revue de presse et les actualités des communes engagées, ainsi qu'une nouvelle section "à l'honneur" vous proposant chaque trimestre des inspirations et des propositions de lecture pour en savoir plus sur la forêt et son écosystème.

Bonne lecture !

## Les dernières actualités



**Grâce aux Obligations Réelles Environnementales (ORE), ils préservent le vivant sur leurs terres pendant 99 ans**

Un passionnant article de Laure Noualhat pour Reporterre en date du 23 août 2024

[Lire l'article](#)



**La forêt sanctuaire, un cimetière écologique**

Avec l'interdiction de l'usage des pesticides dans les cimetières, les communes laissent de plus en plus de place à la nature. Certaines font même de la forêt un lieu funéraire, un article à lire dans La Lettre du Maire du 23 juillet 2024

[Lire l'article](#)



**Cendres funéraires : ils préfèrent la forêt au cimetière**

L'action de Denise Heilbronn, engagée depuis 2017, porte aujourd'hui ses fruits : Reporterre consacre un article au concept de Forêt Sanctuaire le 12 juillet 2024, passant en revue les forêts existantes et celles à venir.

[Lire l'article](#)



## A l'honneur ce trimestre : publication de notre nouveau dossier de presse

A la suite de la mise à jour de notre site, nous publions notre nouveau dossier de presse à destination du public et des médias curieux d'en savoir plus sur le concept de Forêt Sanctuaire.  
A lire et à partager sans modération !

[Je découvre le dossier de presse](#)

---

## Les prochains événements



### Inauguration et nouveau projet

Nous serons présents à l'inauguration de la Forêt Sanctuaire de Sommerau (67) **le 9 novembre** prochain.

Vous pouvez vous joindre à nous pour découvrir ces nouveaux sites, et rencontrer les membres de l'association.

La commune de Dorlisheim (67) va se doter d'une Forêt Sanctuaire ; elle sera la 5ème en France.

[Je souhaite en savoir plus](#)



L'Association "Au-delà des Racines" a organisé en février et juin 6 visites transfrontalières, mobilisant 94 élus et agents communaux représentant 41 communes.

Face à l'intérêt croissant pour notre concept, nous organisons une nouvelle visite (Muttersholtz en FR et Bestattungswald Endingen am Kaiserstuhl en DE) **le 7 octobre 2024**.

[En savoir plus et s'inscrire](#)



## Nouvelles des partenaires de l'association

- L'association a engagé des discussions avec l'**Eurométropole de Strasbourg** afin de conseiller les élus des 33 communes concernées et pouvant être intéressées par l'implantation d'une Forêt Sanctuaire sur leur territoire.
- Le dialogue avec **FREDON Grand Est** se poursuit pour faciliter l'accès des communes aux financements nécessaires à l'implantation d'une Forêt Sanctuaire sur leur territoire.
- L'association propose aux communes, en plus de l'accompagnement, les services d'entreprises spécialisées (graveur, paysagiste, géolocalisation,...)



**Association Au-Delà des Racines**  
9, rue de Hattisheim  
67118, Geispolsheim

[www.foretsanctuaire.org](http://www.foretsanctuaire.org)  
[contact@foretsanctuaire.org](mailto:contact@foretsanctuaire.org)

[Se désinscrire](#)